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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 25.09.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Unzureichende Wiederherstellung der Fahrbahndecke Bleichstraße

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
Die Fahrbahndecke der Bleichstraße wurde erst vor wenigen Jahren mit einigem Aufwand
erneuert. Im Laufe des letzten Jahres haben die Versorgungsträger an verschiedenen Stellen
bauliche Eingriffe in der Straße vorgenommen. Nach Abschluss der Eingriffe der
Versorgungsträger ist die Wiederherstellung der Straße in einigen Teilbereichen offenkundig nur
unzureichend erfolgt. Besonders im Bereich zwischen Lohbreite und Feldstraße ist die erneuerte
Fahrbahn wieder zu einer „Buckelpiste“ geworden.
Zu diesem Sachverhalt ergeben sich folgende Fragen:

Frage:
Ist der Verwaltung die unzureichende Wiederherstellung der Fahrbahn der Bleichstraße nach den
baulichen Eingriffen der Versorgungsträger bekannt, und wurden Durchführung und Qualität der
Wiederherstellung kontrolliert?

Zusatzfrage 1:
Welche rechtlichen Möglichkeiten bestehen, um die verschiedenen Versorgungsträger zu einer
angemessenen und sachgerechten Wiederherstellung von Fahrbahnen und Gehwegen zu
verpflichten?

Zusatzfrage 2:



Beabsichtigt die Verwaltung in Zukunft eine sachgerechte Wiederherstellung von Straßen, etwa bei
der aktuellen Baustelle in der Straße Lohbreite, zu kontrollieren und von den Versorgungsträgern
einzufordern?
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